

LA OBRA MAESTRA No 57
La Visión Proyectada En La Imagen

2 de abril, 2006

Pastor, Brian Kocourek

1. Esta mañana continuaremos con lo que hemos dejado nuestro estudio de la Obra Maestra. Vamos a leer el próximo párrafo numero 79 del sermón del Hermano Branham **LA OBRA MAESTRA 64-0705** *“La imagen perfecta del Hombre Dios, **Dios en morphe** [palabra griega que significa: “cambiar de forma y no de carácter” – Traductor], **había cambiado de lo Sobrenatural a la visión. Y la visión fue proyectada en la Imagen. Y la Imagen fue herida para que de esa manera lo Sobrenatural pudiera probar el sentir de la muerte, la perfecta Obra Maestra de Dios. El no pudo hacerlo en Moisés. El no pudo hacerlo en los profetas, como Isaías, quien fue aserrado hasta hacerlo pedazos. El no pudo hacerlo en los profetas que fueron apedreados. El no pudo hacerlo así, porque de esa manera El no lo hubiera sentido. Allí en cada uno sólo había una porción de El. Pero en esta perfecta Obra Maestra, El fue la plenitud de la Deidad corporalmente. El no sólo pudo proyectarse como en Moisés, El pudo proyectar todo Su Ser en esta Persona, y así probar la muerte pro toda la raza humana. La perfecta Obra Maestra de Dios, Dios, tan inspirado al verla, El llegó a ser el Redentor de todas las edades para hablar por los que fueron antes, y los de hoy. 80 Todas las promesas se cumplieron en El. El fue la Perfección de la Perfección. Todos los tipos fueron cumplidos en El: Nuestro Pariente Redentor en Ruth y Booz; nuestro Legislador del Monte Sinaí; nuestro Profeta del desierto, bajando de la montaña, viniendo del desierto; viniendo de la Eternidad y convirtiéndose en hombre, la Imagen perfecta.***

2. Ahora, para una mejor comprensión de lo que nos dice aquí, vamos a desmenuzar estos pensamientos uno por uno en pequeñas partes en la cual podemos sumergir nuestros dientes espirituales.

3. Empieza aquí diciendo, *La imagen perfecta del Hombre Dios.* Ahora, fíjense este término que el Hermano Branham usa, “del Hombre Dios.” Ahora, La cristiandad por siglos ha llamado a Jesús el Hombre Dios. Este no es un término nuevo que el hermano Branham usa aquí. Jesús ha sido llamado el Hombre Dios desde el mismo principio de la iglesia. Pero el énfasis ha estado siempre en el Dios y no el hombre. Y ese énfasis no es un énfasis malo porque como el hermano Vayle me dijo hace años atrás, *“mantenga su mente enfocado en el Ungidor, no en el ungido.”* Es siempre en aquel el ungido que la gente pierde su mirada para no entender. El Hermano Branham predicó un mensaje llamado, “Cristo es el misterio de Dios revelado.” Ahora, eso nos dice que Cristo o el ungimiento o el ungido es la manera que Dios se revela así mismo. Y que Dios se revela por medio de aquel ungido. Esa es la parte revelada de la frase. Cristo, el Ungido es el Misterio de Dios que se revela. O debemos decir, el Misterio de Dios revelado por medio del ungido. Dios ungió la Columna de Fuego, una nube, y profetas pero todo ha revelado únicamente en una porción. Pero el Cristo, el ungido de Dios. Dios revelado enteramente por medio de él.

4. De cualquier modo, el misterio es que Dios, es Espíritu, Así que Dios usa un ungido para revelarse. Es así cómo ha trabajado siempre. Y de manera que vemos aquí esta mañana que hermano Branham está hablando de este Hombre Dios, o cómo ese Dios bajó en forma humana, y ungió esa forma humana. Fíjense luego la próxima cosa que nos dice en este párrafo. ***Dios en morphe había cambiado de lo Sobrenatural a la visión***

5. De modo que vemos Dios para asumir el velo de la carne y llegar en la forma de un hombre, él describe este proceso como *La imagen perfecta del Hombre Dios. Dios en morphe había cambiado de lo Sobrenatural a la visión.*
6. En su sermón **¿Quién Es Este Melquisedec? 65-0221E 38** Hermano Branham dijo, *“La palabra griega allí, en morphe, significa... Fue tomada del acto de teatro, que una persona está cambiando su máscara, para hacerlo algún otro carácter.”*
7. Y en el párrafo 40 él dice, *Y ahora la palabra griega, en morphe, significa que él “cambió su máscara”. Y eso es lo que Dios hizo. Es el mismo Dios todo el tiempo. Dios en la forma del Padre, el--el Espíritu, la Columna de Fuego. El mismo Dios fue hecho carne y habitó entre nosotros, en morphe, sacado a luz para que El pudiera ser visto.*
8. El **Diccionario Griego Vides** (Diccionario en Inglés - Traductor) nos dice que el significado de “En morphe” es 1) la forma por el cual una persona o cosa **“golpea la visión”**; apariencia externa.
9. Y vemos en el mensaje del hermano Branham llamada la Obra Maestra que nos dice justamente eso. El dijo, *La imagen perfecta del Hombre Dios, Dios en morphe había cambiado de lo Sobrenatural a la visión. Y la visión fue proyectada en la Imagen. Y la Imagen fue herida para que de esa manera lo Sobrenatural pudiera probar el sentir de la muerte,*
10. Ahora, en Filipenses 2: 6 vemos una ilustración de cómo fue usada esta palabra en-morphe].
11. **FILIPENSES 2: 6** *el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, 7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; 8 y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.*
12. Ahora, hermano Branham explica este versículo de la Escritura en su sermón llamada **DEVELANDO A DIOS 64-0614M 52** *Si Ud. notó aquí en Filipenses él dijo, “No estimó el ser igual a Dios, sino que tomó la forma de hombre...” Ahora, la palabra griega allí para esa forma, yo he estado viendo esto todo el día de ayer, tratando de pensar lo que eso era. Yo encontré, que viene con esta palabra de “en morphe” se deletrea “e-n m-o-r-p-h-e”. Viendo en el griego encontré que “en morphe” era... Yo pronunciaría eso mal, pero yo... La razón que lo deletreo, cuando si la cinta salga, la gente deseara, los estudiosos sabrán lo que yo quiero decir de esto. El... Cuando el “en morphe”... Eso significa que “El se cambió a Si Mismo.” El bajó. Ahora, la palabra griega allí significa que **“algo que no puede ser visto, pero que todavía está allí, y entonces es cambiado, y luego el ojo puede verlo.”** ¿Ven?*
- 54 Como Elías estaba en Dotán. Vea, el--el siervo no podía ver todos esos Ángeles alrededor de allí, y Dios cambió, no trajo a los Ángeles, pero **El cambió la vista del siervo**. Y ahí estaba la montaña lleno de Ángeles, y fuego, y caballos de fuego, carros de fuego, toda alrededor de Su profeta. ¿Ven? Ellos... **El cambió la visión. El--las cosas están ya allí.***
13. Y de su sermón **CRISTO IDENTIFICADO DE TODA LAS EDADES 64-0617 77** Y dijo *Recuerde, Dios cambia Su forma. “En morphe,” es una palabra griega que significa; “El se pone en una máscara diferente.”*
14. Y de nuevo de su sermón llamada **EL PODEROSO DIOS DEVELADO A 64-0629 15-1** *El se cambió en morphe. **El cambió de lo que era a lo que es. El nunca cambia su naturaleza.***

15. Ahora, esta mañana no vamos a predicar sobre el En Morphe, siento que hemos hecho un trabajo adecuado de eso el miércoles por la noche, y si me pongo a empezar no podré volver al Tema que yo quiero tomar esta mañana.
16. Por lo tanto, miremos esta Escritura de nuevo, y fíjense que el hermano Branham define el "En Morphe" como cambiando de lo que ha sido visto. De manera que **esto tiene que ver con la presentación**, aunque la naturaleza no es cambiada, es la presentación o el vaso.
17. Dios en la Columna de Fuego no es diferente al Dios en Su Hijo o Dios en Su Iglesia. Y ya, nosotros sabemos que mientras en el estado de la Pre-encarnación, el Hijo de Dios estaba en la forma de Dios. Por lo tanto, Dios tenía una forma y el Hijo estaba en la misma forma. Leámos de nuevo cuidadosamente.
18. **FILIPENSES 2: 6** *el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, 7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; 8 y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.*
19. A mí me gustaría leer esto de varias otras traducciones, de manera que podamos tener el impacto pleno de lo que se está diciendo, **NIV:** (Versión en Inglés - Traductor) *Quien estando en la misma naturaleza Dios; no consideró igualdad con Dios en alguna cosa para agarrarse. Pero se hizo a Si mismo nada, tomando la misma naturaleza de un siervo, siendo hecho en semejanza humana. Y siendo encontrado en la apariencia de hombre, el se humilló a si mismo y llegó a ser obediente hasta la muerte,- aun la muerte sobre una cruz.*
20. **AMPLIFICADA:** (Versión en Inglés - Traductor) *Quien, aunque siendo esencialmente uno con Dios y en la forma de Dios, no pensó que esta igualdad con Dios fuera una cosa para agarrarse ávidamente o retenerla: Pero se despojó a si mismo de todos los privilegios y dignidad justa para asumir la apariencia de un siervo o esclavo, en que El llegó a ser como hombre y fue nacido un ser humano. Y después que El había aparecido en forma humana El se humilló y se humilla a Si mismo todavía más allá y llevó Su obediencia al extremo de muerte, aun la muerte de cruz.*
21. La **Traducción Weymouth** (Versión en Inglés - Traductor) dice, *"Aunque del mismo principio El tuvo la naturaleza de Dios, El no contó esa igualdad con Dios un tesoro para ser estrechamente agarrado. No, El se despojó a Si Mismo de Su Gloria, y asumió sobre la naturaleza de un siervo, un hombre como otro hombre."*
22. **Diaglott enfático:** (Versión en Inglés - Traductor) *Quien, aunque siendo en forma de Dios, todavía no meditó a usurpar ser como Dios, pero se despojó a Si Mismo, tomando la forma de un fiador habiendo sido hecho en la semejanza de un hombre, y siendo en la condición de un hombre, el se humilló, llegando a ser obediente hasta la muerte, aun la muerte de cruz.*
23. Ahora, hemos leído de 5 traducciones (el número de la Gracia) y cada uno apunta al hecho que hubo un tiempo cuando el Hijo de Dios fue tanto así como Dios, aquello en todos Sus atributos, en Su Naturaleza y plena expresión, El era la misma representación, el mismo resplandor, o expresión de Dios. Y Pablo dice, El estuvo en la **FORMA**, el **EN MORPHE** de Dios. Por eso, Dios tuvo una forma, y el Hijo de Dios fue idéntico a Dios en aquella forma en cada detalle, en cada característica, y en cada atributo, solamente que El no era Dios.
24. Ahora, a lo que estamos viendo esta mañana es este pensamiento que el hermano Branham nos dice, ese "**Dios En morphe habia** El cual quiere decir que había **cambiado de lo**

Sobrenatural a la visión. Y la visión fue proyectada en la Imagen. (Quiere decir que Dios había proyectado El mismo en su Hijo,) ***Y la Imagen fue herida para que de esa manera lo Sobrenatural pudiera probar el sentir de la muerte,***

25. Ahora, lo que quiere decir con eso es que Dios había entrado en el cuerpo de Sus Hijos de manera que eso hizo el uso del cuerpo de Su Hijo que pidió prestado, Dios pudo probar el sentimiento de la muerte. Ahora probar el sentimiento de algo no es el mismo como el acto real. Y por eso el hermano Branham no esta diciendo que Dios que se murió. Eso sería contrario a la Escritura. Dios es el Único Rey Inmortal e Inmortal que por definición no puede morir. Pero Dios pudo probar el sentimiento de lo que era morir, porque Dios por medio del cuerpo de Su Hijo pudo probar los sufrimientos de la muerte que Su Hijo así sufrió en la carne.

26. Ahora, usted y yo somos seres tripartitos. Somos dos tercios ser del espíritu teniendo un alma y espíritu los cuales ambos son espíritu, pero luego también tenemos un cuerpo y en ese cuerpo podemos probar los sufrimientos de la vida, sin embargo sin ese cuerpo no podíamos sentir, probar, ver, oler, y oír.

27. Nuestros cuerpos son lo que nos enlaza a los dolores de hambre y sed. Pero está en nuestra alma que podemos identificar con lo que transpira en el cuerpo. Nuestra alma es de quienes somos nosotros y el cuerpo es únicamente un vaso para albergar nuestra alma y espíritu. Sin embargo es en la carne que tenemos hambre y sed, pero está en el alma que podemos identificar esos rasgos en nuestra carne y también los transcribe a nuestra necesidad espiritual. Por eso, en nuestro espíritu podemos entender la utilización de lo que significa tener sed porque David dijo, "Como el ciervo brama por las corrientes de las aguas, Así clama por ti, oh Dios, el alma mía." Y en varios de los Salmos dice; "Mi alma tiene sed de Dios, del Dios vivo;"

28. De manera que vemos que nuestra Alma puede identificar con lo que sucede en nuestros cuerpos, y mientras Dios habitó el cuerpo de Su Hijo él pudo probar el sentimiento de muerte.

29. Luego Hermano Branham dijo ***Pero ene esta perfecta Obra Maestra, El fue la plenitud de la Deidad corporalmente. El no sólo pudo proyectarse como en Moisés, El pudo proyectar todo Su Ser en esta Persona, y así probar la muerte pro toda la raza humana.***

30. Fijense él dijo, ***El pudo proyectar todo Su Ser en esta Persona, y así probar la muerte.*** Ahora probar la muerte no significa que Dios pudo morir. Yo puedo probar una manzana y probar una banana y puedo decirle la diferencia entre los dos por el sabor. Pero probando una manzana o una banana no me hace a mí una manzana o una banana.

31. Para Dios probar la muerte simplemente significa que pudo experimentar sin morir realmente. Y pudo probar la muerte porque entró en el cuerpo de Su Hijo y por medio de ese cuerpo podía probar del como sería eso.

32. Usamos la palabra "probar" en cierto modo eso quiere decir poder experimentar algo, o poder percibir algo por el sentido de experiencia. Y de manera que vemos que Dios probó de primera mano la brutalidad de la ley mientras habitaba el cuerpo de Su Hijo quién fue apedreado y fustigado y escupido etc.

33. Por lo tanto, si Ud. puede sentir el calor de fuego en su cuerpo, y Ud. puede sentir hambre y dolor y sed en su cuerpo, entonces también Dios pudo sentir todas esas cosas, más el rechazo por medio del cual fue Su Hijo mientras habita al muchacho de Su Hijo, y por eso Dios fue; ***Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados.***

34. Porque Dios había encarnado el cuerpo de su Hijo, y por medio de esta relación delegada Dios podía experimentar el dolor del hambre y sed, y el dolor de rechazo, y el dolor del látigo, y el dolor de la corona de espinas, y el dolor de la crucifixión, y los sufrimientos de la ley, y la penalidad por el pecado. Sí, Dios sufrió por usted y yo y todavía fue Su Hijo quien murió, y no que Dios murió.

35. Yo nunca he muerto, y sin embargo he probado la muerte porque he experimentado muerte en mi propia familia. Tenía una hermanita que se murió cuando yo tenía doce años, y sufría cuando ella sufría, y tenía un padre que murió cuando yo tenía 27. Probé la muerte entonces y todavía no fue que yo morí sino mi padre y mi hermana quienes murieron. Pero Dios pudo probar el sentimiento de la muerte porque su unigénito hijo murió y la pérdida era dolorosa para Dios. Sin embargo Dios podía restaurar a Su Hijo a Vida de nuevo, porque no se puede matar la Vida que estaba en Su Hijo. El cuerpo podía sufrir muerte, pero la Vida de Dios que estaba en Su Hijo no podía morir, porque es vida inmortal. Es Vida eterna, y el cristiano no puede ya más morir, que Dios le dio Su Espíritu podría morir.

36. No hay lugar en la Escritura que habla de un cristiano muriendo. El cristiano duerme en la tumba pero no puede morir. Es por eso que no creemos en la cremación. Porque con el cuerpo que entramos en la tumba es el mismo cuerpo que se saldrá de la tumba.

37. Pero si se disuelve este tabernáculo tenemos otro ya esperando. Cuando se nace de nuevo Dios empieza el proceso de la creación para traer su cuerpo del Espíritu, y cuando la palabra es puesta palabra sobre palabra después de la palabra, empieza a tomar un sostén de este cuerpo mortal y empieza a transformarlo por la renovación de su mente. Y cuando se nace de nuevo y es preparado ese otro cuerpo, crece como Ud. crece en la Palabra, y preparado para que usted entre una vez que deje este cuerpo. Y si por casualidad usted no muere en este cuerpo, entonces este cuerpo recibirá un cambio y se unirá con ese cuerpo del espíritu y entonces se glorificará esta carne y traído de regreso a su posición justa donde como Adán podíamos caminar con Dios en esa tarde fresca.

38. Eso es lo que se produce en estos servicios. Cada y cada vez que Ud. viene a oír la Palabra de Dios, como esa palabra va en esa pureza, agrega células espirituales a su cuerpo del espíritu, y su cuerpo del espíritu entonces se forma en la semejanza de Su Glorioso Cuerpo celestial.

39. Es por esto que leímos a noche, de **1 corintios 15: 49** *Y así como hemos traído la imagen del terrenal, traeremos también la imagen del celestial.*

40. Y también de **Colosenses 3: 10** leímos, *y revestido del nuevo, el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento pleno:* Aviso, se renueva en conocimiento, el cual quiere decir que es formado por la Palabra sobre Palabra sobre Palabra.

41. **Liderazgo 65-1207 P: 59** *Y como un bebé formado en el vientre de su madre, cuando el bebé llega al vientre de la madre, por medio de ese germen pequeño, se arrastra al huevo. No forma una célula, una humana, el próximo un perro, y el próximo un gato, y el próximo un caballo. Son todas células humanas porque está construyendo una célula humana original. Y cuando un hombre ha nacido de nuevo por la Palabra de Dios, predestinado a Vida Eterna, llamado el Electo, será Palabra de Dios sobre la Palabra, Palabra sobre la Palabra. No un credo denominacional y luego una Palabra, y un credo; y no funcionará. No se puede tener esa levadura en eso. Únicamente una Vida Eterna, Jesucristo la Palabra. "En el principio*

era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros."

42. Josué El Gran Guerrero 55-0119 P: 14 *Miren, si mi espíritu fuera como mi sombra, o sea, es una sombra de lo material; digamos que mi sombra sería el espíritu de lo material. Y el Cuerpo, hablando sobrenaturalmente, el Cuerpo del Señor Jesús es la sombra, por decirlo así, del Cuerpo físico y natural del Señor. Y fíjense, si sanidad, si el poder, si visiones, si las cosas que Cristo tuvo en El, se han ido de Su sombra, ¡entonces Cristo está paralizado! Su Cuerpo natural está paralizado. Porque si Su Cuerpo físico se mueve, Su Sombra tendrá que moverse con El. Y si estamos en Cristo, por el bautismo del Espíritu Santo, y de la manera que se mueve el Cuerpo de Cristo, así se moverá de la misma manera en la tierra, por cuanto éste es una sombra de Su Cuerpo. Amén. Siempre lo ha sido, en tipo figurativo, y lo es en esta noche, el Cuerpo del Señor Jesucristo. Ahora, ha sido sacado de las cosas del mundo, predestinado por Dios, llamado por Dios, elegido por Dios, escogido por Dios, salvo por Dios, bautizado en el Cuerpo de Cristo por el Espíritu Santo, y hechos miembros de Su Cuerpo: Vivo, listo y dispuesto. Mi sombra se moverá cada vez que cualquier cosa en mi cuerpo se mueve. Y el Cuerpo del Espíritu Santo de Cristo se moverá tan cierto como Cristo se mueva. Y si Cristo, en el Cielo, alguna vez pudiera conseguir que su Cuerpo físico, o mejor dicho, que Su Cuerpo Espiritual en la tierra se moviera como El quiere que se mueva, ¡entonces espere ver cosas ocurrir! ¡Empieza a revivir! Lo han paralizado lo suficiente, ¡pero el Espíritu Santo le está infundiendo Vida en El! ¡Y empieza a despertar, y a moverse, debido a que ve su posición!*

43. Sanidad Explicada y Jairo 54-0216 P: 37 *El diablo solamente trata de asustarlo de algo. Trata de poner algo en alguna otra parte, dice, "Uno de estos días serás esto." Uds. son ahora. Ahora, somos hijos de Dios. Ahora, sentados juntos en lugares celestiales. Ahora, tenemos todo los poderes en los cielos y la tierra. ¿Ven? Ahora, lo tenemos. No en el milenio, no lo necesitaremos luego. Lo tenemos ahora. Estamos... Ahora mismo somos los hijos de Dios. "no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él. **Lo que somos aquí es un reflejo de lo que somos en alguna otra parte.** "A aquellos que los llamó, los justificó." ¿Eso es correcto? "A aquellos que los justificó, los ha glorificado." **Ya en la Presencia del Padre, tenemos un cuerpo glorificado.** ¡Whew! ¿No es esto profundo? Bien. Encontraremos si esto correcto o no. "Si este tabernáculo terrenal se deshiciere, tenemos uno ya esperándonos." ¿Eso es correcto? Correcto. Así que ahora mismo, y lo que somos allí, es un reflejo. Aquí, **lo que somos aquí, es un reflejo de lo que somos en alguna otra parte.** Así que si sus hechos son malos, sabe de donde viene. Ud. sabe en donde espera su otro cuerpo.*

44. Preguntas Y Respuestas COD 54-0103E P: 18 *Ud. no puede estar aquí siendo un pecador o santo, sin ser influenciado por el mundo de abajo o por el mundo de arriba. **Si Ud. está influenciado aquí por el mundo de arriba, Ud. es de arriba. Su cuerpo celestial está esperándolo allá arriba.** Pero si Ud. es pecador, e hipócrita, e indiferente, su cuerpo celestial estará aquí, no importa cuánto piense Ud. que está allá arriba; porque el fruto que Ud. da delante de la gente prueba de donde es Ud. **Así es que Ud. es aquí lo que es en alguna otra parte. La vida que Ud. vive aquí está reflejando la herencia que Ud. recibirá cuando Ud. se vaya de aquí.** ¿Entiende Ud.?*

45. Preguntas Y Respuestas COD 54-0103M P: 32 *Ahora, fíjese entonces cuando ellos fueron llevados cautivos a Babilonia fue porque ellos trataron de personificar a las naciones del mundo. Y qué cuadro tan hermoso de la iglesia hoy día tratando de personificar al mundo, compartiendo*

su manera de vivir. La iglesia vive casi igual que el mundo, se comporta como él, y todo lo demás, y reclama ser la Iglesia. Ud. no puede hacer eso. No, señor. Su misma vida prueba lo que Ud. es. Lo que Ud. es... Como dije al principio, lo que Ud. es allá es lo que Ud. refleja aquí. Lo que Ud. es, lo que su cuerpo celestial o terrenal es, lo que su cuerpo celestial es allá es lo que Ud. está reflejando aquí. Lo que Ud. es en el mundo espiritual, es lo que Ud. es aquí. Si Ud. todavía es vulgar en el mundo espiritual, Ud. es vulgar aquí. Si Ud. todavía tiene malicia, envidia y contienda, Ud. tiene eso en el mundo espiritual, y lo está reflejando aquí. Pero si todo su ser interno ha sido limpiado y purgado, eso demuestra que Ud. tiene un cuerpo allá (esperando), que ha sido limpiado y purgado, y que está repercutiendo en la carne. ¿Lo ve Ud.? ¿Ve?, así es. "Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, tenemos uno esperando". ¿Ve?

46. Pablo dice en **Romanos 8: 29** *Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.*

47. Y en **2 corintios 3: 18** *Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.* Así es que si la Palabra tiene un efecto en usted aquí es porque tiene un efecto en usted allí. Los hermanos y hermanas, ¿qué tipo de vida debemos de vivir?